

FRUSTRAN ATENTADO. Roma, Nov. 28 (UPI). Soldados de la Policía Especial de Seguridad, observan el vehículo en que supuestamente un grupo de hombres se disponian atacar la sede di-

plomática de los Estados Unidos en esta ciudad. La policia dijo que siete miembros libaneses del "Grupo Guerra Santa Islámica" fueron arrestados en relación

Protestas contra BID por crédito a Chile

Washington, Nov. 28 (AP). El Banco Interamericano de Desarrollo apro-bó hoy un demorado crédito de desarrollo comunal para Chile por 125 millones de dólares pero al mismo tiempo retiró de su agenda otra operación para la em-presa nacional de petróleos

El BID despachó la cuestión mientras en la calle grupos de manifestantes desfilaban con pancartas diciendo "no más créditos a Pinochet", "abajo el Es-tado de Sitio".

Lowry pidió el cumpli--Pasa a la página 46-

Incomunicación y malos tratos para Vargas Llosa

Lima, Nov. 28 (AP). El Senado de la república aprobó anoche dirigirse al Ministerio de Justicia y a la Corte Suprema de Justicia a fin de que informen sobre la situación del escritor Mario Vargas Llosa, de quien se afirmó, se encuen-tra incomunicado y someti-

do a maltratos en Ayacucho, 575 kilómetros al su-reste de Lima.

El escritor, senador y veterano dirigente del Partido Aprista Peruano Luis Alberto Sánchez hizo la denuncia en su cámara señalando que Vargas Llosa, -Pasa a la página 77-

Margaret Thatcher se reunirá con Reagan

Londres, Nov. 28 (AP). La Primera Ministra Margaret Thatcher visitará al presidente norteamericano Ronald Reagan el 22 de diciembre, anunció hoy su oficina.

La señora Thatcher se hallará en viaje de regreso de Pekín y Hong Kong. La gobernante visitará Pekín

del 18 al 20 de diciembre, donde firmará con China el acuerdo mediante el cual se devuelve a Hong Kong en 1997. Entonces hará escala en Hong Kong para conversar con autoridades

de la colonia. La señora Thatcher, que se reunió con Reagan en -Pasa a la página 77-

El mayor banco de los EU rebaja su tasa de interés

Nueva York, Nov. 28 (AP). Bank of America, el mayor banco de Estados Unidos, rebajó hoy su tasa de interés preferencial al nivel de los 11,25 puntos, de conformidad con medidas similares tomadas por la mayoría de las grandes instituciones del ramo.

First National Bank de Chicago, que había reducido su tasa originalmente al

-Pasa a la página 46-



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA ATENCION. Galveston,

Texas, Nov. 28 (AP). Una enfermera atiende a la melliza siamesa Ashley después de haber sido separada hoy de su hermana Alma. Las dos nacieron el lunes y han reaccionado

Petición de la SIP a UNESCO y OIT

Miami, noviembre 28 (AP). La Socie-dad Interamericana de Prensa (SIP) instó hoy a los titulares de la UNESCO, la Cruz Roja Internacional y la Organización Internacional del Trabajo que retiren su apoyo a una conferencia sobre "condiciones de trabajo y seguridad de periodistas" a ser sostenida en México.

La SIP, en comunicado dado a conocer hoy, dijo que la conferencia de marzo es auspiciada por la Federación Latinoa-mericana de Periodistas que está afiliada a la Organización Internacional de Periodistas con base en Praga, Checoslo-

vaquia.

Máximo Gainza, presidente de la SIP,
dijo en un mensaje enviado a las tres
organizaciones que reuniones anteriores
sobre el tema a ser tratado en México
"han involucrado frecuentemente planes para la censura mediante el otorgamiento de licencias a periodistas basados en la "protección"

Gaínza, según el comunicado, dijo que envió a las organizaciones el texto de una resolución aprobada en la asamblea general de la SIP en Los Angeles en que se

-Pasa a la página 46-



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN SIRIA. Siria, Nov. 28 EN SIMA. Siria, Nov. 28 (UPI) "UII y positiva para el futuro de las relaciones franco-sirias" ha sido la visita de nuestra delegación a esta nación, expresa el presidente de Francia Francois Mitterrand.

Exigen en Panamá derogar una lev sobre impuestos

Panamá, Nov. 28 (AP). Millares de panameños recorrieron hoy la principal avenida de esta capital exigiendo al gobierno derogar una ley que crea un impuesto para servicios especiales de un siete por ciento y las medidas de austeridad demandadas por el Fondo Monetario Interna-cional para poder refinanciar antes de fin de año 700 millones de dólares de la deuda pública.

Los organizadores de la marcha, el Comité Civilista Nacional (COCINA), integrado por 47 gremios de profesionales, abogados, médicos, obreros, enfer-meras, agencias de viajes. educadores, empresarios y estudiantes universitarios, pidieron al presidente Ni-colás Ardito Barletta "el

-Pasa a la página 77-

Rivera Damas electo Presidente de SEDAC

(AP). El Arzobispo de San Salvador, Arturo Rivera y Damas, fue elegido hoy Presidente del Secretariado Episcopal de América Central (SEDAC) para un período de cuatro años, se informó.

> Detenidos al fallar golpe contra Duvalier

Puerto Príncipe, Haití, Nov. 28 (AP). Por lo me-

nos 20 personas fueron arrestadas en las últimas dos semanas en relación con un fallido complot para asesinar al presidente Vitalicio Jean-Claude Duvalier, su esposa y su suegro, afirmó hoy una fuente allegada al gobierno. El atentado debía tener

lugar el pasado 4 de noviembre, pero fue develado en circunstancias no esclarecidas aún, y sobre el mismo el gobierno haitiano guarda total hermetismo.

Semiparalización en Bolivia por huelga

La Paz, Nov. 28 (AP). Una huelga general inicia-da hoy semiparalizó a Bolivia, tornando incierto su futuro político a raíz del cuestionamiento de trabajadores, empresarios y oposición a la política económica del presidente Her-

nán Siles Zuazo.

Mientas, los partidos de oposición se aprestan a interpelar al gabinete en el Parlamento, a pesar de una virtual tregua política que concertaron la semana pasada con el gobierno a condición de que éste con-voque a elecciones generales un año antes de la fecha

\$467 mil millones en presupuesto soviético

Moscú, Nov. 28 (AP). El Parlamento soviético aprobó hoy el plan económico para 1985 y un presupues-to de 391,500 millones de rublos (467,700 millones de dólares) para ese programa, incluyendo el primer aumento en los fondos para defensa que se haya divulgado en cinco años.

El presidente Konstantin Chernenko y otros nueve miembros del Politburó de

12 miembros asistieron a segundo y último día de sesiones. Los ausentes fueron el Ministro de Defensa Dmitri Ustinov de quien se dice estaría enfermo, y Viktor Grishin, jefe del Partido Comunista de Moscú, quien se halla en visita oficial a Mongolia.

Diplomáticos occidentales dijeron que los trabajos del comité, de sobre 300

-Pasa a la página 77-

al cerrar la edición

(Información en Pág. 17)



APRUEBAN. Moscú, Nov. 28 (UPI). Los diputados al Parlamento soviético elevan sus manos para aprobar los planes económicos presentados para el próximo año, al concluir su reunión de dos días en la capital rusa.

Delegación hondureña en reunión con Shultz

Washington, Nov. 28 (AP). Una delegación hondureña de alto nivel se reunió hoy con el Secretario de Estado George P. Shultz para efectuar un amplio examen de las relaciones bilaterales, incluyendo lo que el gobierno hondureño alega que es la insuficiencia de la ayuda de

Ni el Departamento de Estado ni la delegación hondureña hicieron comentarios después de la reunión con Shultz y de un almuerzo ofrecido por el Subsecretario de Estado para Asuntos Políticos, Michael Armacost

La delegación hondureña está presidida por el Ministro de la Presidencia Udoboro Arriaga. Otros miembros son

el Jefe de Estado Mayor Conjunto, coronel Efraín González Munoz, y el Ministro de Finanzas y Crédito Público. Manuel Fontecha. La delegación ofrecerá mañana una conferencia de prensa después de la conclusión de las conversaciones.

Según funcionarios norteamericanos, Honduras cree que la ayuda anual por 200 millones de dólares de Esta-dos Unidos es insuficiente en vista de su condición de país más pobre de Centroamérica y de la amenaza que, sostiene, representa Nicaragua.

Se dijo que Honduras también se siente vulnerable a causa de la ayuda militar norteamericana a El Salvador.